

Autoridades destacan buen resultado de los liceos emblemáticos de Chillán

EDUCACIÓN. Lograron que 60 estudiantes obtuvieran resultados superiores a los 600 puntos.

Redacción
 cronica@mercuriovalpo.cl

En el marco de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024, los establecimientos educacionales municipales de Chillán destacan por sus altos puntajes en las diversas pruebas de la PAES, siendo un estudiante puntaje nacional en Matemáticas.

De los 316 estudiantes que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), el 91% alcanzó el puntaje requerido para postular a la educación superior. Este requisito establece un promedio entre las pruebas obligatorias de Competencia Lectora y Competencia Matemática, destacando el esfuerzo y preparación de la mayoría de los postulantes.

Los liceos emblemáticos municipales han sobresalido con puntajes destacados a nivel comunal. Instituciones como el Liceo Bicentenario Marta Brunet Cáraves, el Liceo República de Italia y el Liceo Narciso Tondreau lograron que 60 de sus estudiantes obtuvieran resultados superiores a los 600 puntos, reafirmando la calidad y el compromiso de la educación pública.

Ante estos resultados, el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, destacó el gran trabajo



ESTUDIANTES JUNTO AL ALCALDE QUIEN VALORÓ SUS RESULTADOS DE LA PAES EN EL ESFUERZO DE MEJORAR LA EDUCACIÓN PÚBLICA.

realizado en los establecimientos educacionales municipales y el rol en la educación pública en la comuna. “Los resultados obtenidos en la PAES son una muestra del compromiso y la excelencia educativa de nuestros liceos municipales. Muchos de nuestros estudiantes han destacado con puntajes sobresalientes, convirtiéndose en referentes para la educación pública de nuestra comuna. Felicitamos con orgullo estos logros y reafirmamos

“Muchos de nuestros estudiantes han destacado con puntajes sobresalientes, convirtiéndose en referentes para la educación pública de nuestra comuna”

Camilo Benavente
 alcalde de Chillán

nuestro compromiso de seguir trabajando por el fortalecimiento de la educación muni-

cipal, con más motivación y convicción, en beneficio de todos los niños, niñas y jóvenes que forman parte de nuestras escuelas y liceos.”

Entre otros buenos resultados de los estudiantes, destacamos a Fabián Antonio Lahsen Navarrete, alumno del Liceo Narciso Tondreau destacó por ser puntaje nacional en la evaluación de matemáticas, con mil puntos ha sorprendido a la comunidad educativa siendo un orgullo

para su familia y liceo. El estudiante desde pequeño demostró su destreza y habilidad por las matemáticas y la resolución de problemas numéricos, a través de la superación y la perseverancia.

Ante este puntaje nacional, el director de Educación Municipal, Marco Aguilera reafirmó el esfuerzo educativo de los establecimientos municipales y Fabián quien “ha sobresalido constantemente por su destacado rendimiento académico,

Máximos de la región

En total de 16 estudiantes de la región obtuvieron puntajes destacados en la PAES 2024. De estos, 13 son de la comuna de Chillán, 2 de San Nicolás y 1 de Bulnes.

8 estudiantes del Liceo Bicentenario San Nicolás obtuvieron puntajes máximos en la prueba de Matemáticas 1, destacando el desempeño de la educación municipal en la región.

especialmente en matemáticas. Es un joven brillante que, entre sus logros, obtuvo el primer lugar y un premio en las Olimpiadas de Matemáticas de la UBB. Por ello, su puntaje nacional en matemáticas no resulta una sorpresa, sino más bien la merecida culminación de su esfuerzo y talento”.

Los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024 en Chillán han destacado por el desempeño excepcional de los estudiantes del Colegio Alemán de Chillán. Seis alumnos obtuvieron siete puntajes máximos, y dos de ellos fueron reconocidos con los mejores puntajes de la región, consolidando al colegio entre los 100 mejores del país.